



Foto de Llanos Moreno, a quien le fue imposible acudir a la reunión.

→ Llanos Moreno

Fue Directora General de la Mujer de 2001 a 2003. Hoy ejerce como profesora de Secundaria en el I.E.S. Andrés de Vandelvira, de Albacete.

LLANOS MORENO, QUE LLEGARÍA A LA DIRECCIÓN GENERAL DE LA MUJER EN 2001, recuerda aquella etapa como inolvidable. "Me permitió trabajar en un ámbito que no me era ajeno y con el que llevaba mucho tiempo comprometida", nos cuenta. "Tenía la oportunidad de trabajar para despejar alguno de los obstáculos en ese largo camino hacia la igualdad real y poner mi grano de arena para terminar de una vez por todas con la violencia de género".

"Me tocó la puesta en marcha de nuestra Ley de malos tratos, fue un largo y duro trabajo en equipo, pero valió la pena", comenta. Llanos Moreno recuerda otras medidas fundamentales, aprobadas por entonces, como fueron la modificación de la Ley electoral de Castilla-La Mancha, que instauró la paridad en las listas

electorales, o la creación de la Ley por la que se crearía el actual Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha. "Teníamos que seguir trabajando mucho en materia de empleo, de conciliación, con las mujeres empresarias, y especialmente trabajamos el tema de la formación en igualdad", y añade: "sabíamos que la formación era necesaria para avanzar en igualdad y terminar con la violencia, así que iniciamos cursos dirigidos al profesorado, a profesionales de la abogacía y a otros sectores implicados".

Para Llanos Moreno queda un largo camino por recorrer, en temas como el empleo, la conciliación o la educación: "Tiene que cambiar esta estructura social que nos oprime, cambiar mentalidades, estereotipos, medios de comunicación o el lenguaje. Hay que seguir avanzando pues podemos hacerlo".

Las directoras de los diferentes organismos de Igualdad de Castilla-La Mancha, de manera unánime, agradecen el apoyo y compromiso con las mujeres del Gobierno regional y especialmente de sus presidentes, José Bono y José María Barreda. Igualmente agradecen y reconocen el excelente trabajo ejercido por las y los profesionales del Instituto de la Mujer,